

Bern, 15. April 2012

## Medienmitteilung

### **FDP.Die Liberalen wieder stärkste Partei in den kantonalen Parlamenten**

Weiterer Sitzgewinn im Kanton Uri – Trendwende im Thurgau trotz starker Konkurrenz

---

**FDP.Die Liberalen** ist wieder stärkste Partei in den kantonalen Parlamenten (in VD und BS inklusive Liberaler Partei): Im zweiten Wahlgang in Uri konnte die FDP-Kantonalpartei einen weiteren Sitz dazu gewinnen, und im Thurgau widerstand sie der neuen Konkurrenz aus der Mitte und legte leicht zu. In den kantonalen Regierungsräten war die FDP mit 47 Sitzen bereits bisher klar die dominante Partei. Mit der souveränen Wahl von Barbara Bär in Uri bekräftigte sie ihre Spitzenstellung. Nach den erfolgreichen Wahlausgängen im März mit Gewinnen in Schwyz und Uri und stabilen Ergebnissen in St. Gallen und Waadt bestätigte sich heute der Aufwärtstrend. **FDP.Die Liberalen** freut sich darauf, sich in neuer Stärke für das Wohlergehen der Bevölkerung in den Kantonen einzusetzen – **aus Liebe zur Schweiz.**

---

#### Kontakte:

› Stefan Brupbacher, Generalsekretär, 079 789 13 81

› Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63

› Philippe Miauton, Pressesprecher, 079 277 68 41